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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ab wann ist damit zu rechnen, dass die Stadtverordneten die Möglichkeit erhalten, auf das virtuelle 
Rathaus zuzugreifen, um so direkten Zugriff auf das RIS zu erhalten? 
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